



## Séjour AS : Jour 2

publié le 27/06/2024

---

Un ciel toujours aussi bleu pour ce deuxième jour sur l'Île de Ré.

Surf pour la moitié du groupe, voile et paddle pour l'autre : un point commun : le plaisir.

Un peu de fatigue aussi car les trajets jusqu'au Bois Plage et La Flotte se font à vélo !

L'après-midi à la plage est plus propice à la détente.

Merci à l'association des parents qui a offert aux enfants une bonne glace rafraîchissante !



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*